



少しずつ暖かい日が続くようになりましたね。はな組はお散歩に出かけたり、にじ組、ほし組は園庭遊び、つき組とゆき組は近くの公園まで遊びに出かけたりと戸外で遊ぶ楽しさ、心地よさを感じているようです。

少しずつ運動会の練習が始まりました。運動会は結果や演技のできればだけでなく、みんなでいっしょに体を動かす楽しさ、やりとげたあとの充実感を大切にしたいと考えています。大人も子どもも楽しい一日を過ごしたいと思います。



夏野菜植えました！！



今年もゆき組の子どもたちと畑にトマト、なす、ピーマン、とうもろこしを植えました。そして今年は初挑戦の袋でじゃがいもを育てています！

つき組はプランターでトマトとじゃがいもを育てています。

ほし組はプランターに花の種を撒きました。



収穫、開花を楽しみに、みんなで大切に育てていきたいと思います。



実習生が来ています

今年も保育士、看護師を目指す学生が実習に来ています。このほか中学生、高校生の職場体験に来ます。安全面や個人情報の管理には、十分に気をつけて受け入れておりますので、保護者の皆さまのご理解ご協力をお願いします。

衣替えのお知らせ

- ✧ 暑くなってきました。子どもたちが快適に過ごせるように着替え袋やロッカーの衣類箱の中の衣替えをお願いします。
- 👕 にじ組、ほし組の子どもたちは自分で着替えようとする姿が見られます。着替えをスムーズに行うために生地は柔らかく、少しゆとりのある方が子どもたちが楽しんで着替えを行うことができます。



16日(月)	運動会総練習①
17日(火)	運動会総練習②
21日(土)	運動会
24日(火)	避難訓練
27日(金)	誕生会(ごはんはいりません)



○6月分のティッシュ1人1箱集めます。6日(金)までにご協力をお願いします。

○お迎えの際は、他の保護者の方がドアを開けている場合でも、防犯の都合上、必ずインターホンを押してお名前をお伝えください。